

Editorial

Este medio de comunicación científica nació como una propuesta y un desafío inéditos y visionarios, que tienen el objetivo de construir un espacio para que la importante práctica científica que se genera en el sur del país pueda encontrar una opción con los más altos estándares, donde se visibilicen decenas de acuciosos estudios e investigaciones que trascienden en el tiempo por lo que hacen y ahora, además, por lo que pueden escribir y publicar.

Se puede ver con agrado que dejó de ser un camino agreste el investigar y publicar, se tornó en un reto ante el cual se escoge enfrentar aprendiendo y aportando juntos. El resultado nos deja muy satisfechos y con una misión clara: equipos consolidados y médicos investigadores motivados.

Nuestra revista, que, así como el Hospital Clínica San Agustín, se va convirtiendo en una herramienta de todos los lojanos, ha aportado en su primer año 3 números, con un total de 150 páginas de contenido original, mediante 12 reportes de casos, 5 revisiones bibliográficas, 3 notas técnicas, 2 temas de perspectiva y uno de diagnóstico por imagen. Este contenido ha sido producido por 50 autores entre propios e invitados, nacionales e internacionales, avalado por 33 acuciosos revisores. Se ha citado como fuentes para su respaldo a 350 artículos de revistas, capítulos de libros o plataformas de búsqueda.

Sin duda, los centros internacionales más notables de conocimiento tienen ahora un nuevo aporte de contenido garantizado para su análisis —los nacionales y los locales—, un medio que referencia sus acciones y ojalá incentive para que más personas y organismos se sumen a esta práctica con elevados niveles técnicos, requisito fundamental para el desarrollo de los servicios de salud en bienestar de nuestros pacientes.

Muy pronto estaremos indexados en las más connotadas plataformas, lo que nos permitirá alcanzar una divulgación inclusive más importante. A su vez, hemos también concretado alianzas como la del Comité de Bioética de la Universidad San Francisco de Quito (USFQ), el Ministerio de Salud Pública y otras universidades e instituciones que día a día fortalecen el accionar de INDEXIA y cada uno de sus miembros.

Asimismo, hemos abierto una ruta tan amplia como el conocimiento mismo, por la que acompañaremos a caminar a todo profesional que, superando su sola formación y práctica, decide dejar su legado impregnado en papel y tinta para siempre.

Mgs. David Romo Rodríguez
GERENTE GENERAL
HOSPITAL CLÍNICA SAN AGUSTÍN